



GREEN LEAVES



祝 総合優勝 2年4組 3位 2年1組

10月1日、爽やかな秋空の下、体育大会が行われました。どの競技にも全力で取り組む姿が見られました。自分のクラスだけでなく、他学年の応援にも力が入り、学校全体が一つになった一日となりました。総合優勝は2年4組、総合3位は2年1組でした。どのクラスもそれぞれの持ち味を發揮し、最後まで全力を尽くした大活躍の46回生でした。

では、入賞した皆さんの感想を紹介します。



総合優勝 2年4組 体育委員 ○○さん ○○さん

今回の体育大会で私たち2年4組は、より団結力を高めることができましたと思います。初めての30人31脚では、練習の時に全く息が合わず、ゴールもできない状態でした。でも、本番では7クラス中1位を取ることができてとても嬉しかったです。息を合わせ、ほぼミスなく進むことができ、より深い絆でクラスが結ばれたと思いました。

総合優勝も嬉しかったです!



総合3位 2年1組 体育委員 ○○さん ○○さん

30人31脚はクラス全体で息を合わせないといけなかったので苦労しましたが、理系クラスということで、選手全員男だったのでやりやすかったです。結果的に1つのバンドが外れてしまい、タイムが加算されました。優勝クラスとは4点差だったので、このバンドが外れなければ、優勝できたかもしれないと思うととても悔しいです。各種目では競技をしている人だけでなく、応援している人も全力で応援し、体育大会を通してクラスの一体感がより一層増したと思います。



4×100mリレー 優勝 2年2組

(○○さん・○○さん・○○さん・○○さん)

世界陸上を見てみんなでイメトレをしたのが勝利の鍵だと思います。ぶっつけ本番でヒヤリとした時もありましたが、「気持ち」で頑張りきれました。



4×100mリレー2位 2年4組

(○○さん・○○さん・○○さん・○○さん)

4×100mリレーで2位に入賞できて良かったです。この結果は、メンバーのチームワークが良かったからと、4組の応援、サポートがあったからだと感じています。1位には及びませんでしたが、次の大会では優勝します!!



男子4×200mリレー 優勝 2年1組

(○○さん・○○さん・○○さん・○○さん)

今年の体育大会は盛り上がりすごかったです。特に2年生は部活動でも中心となっている学年なので、今年が一番パフォーマンスを出せる時です。

だから、競技をする人も、応援する人もとても楽しんでいました。その中でも僕たちはリレーでベストパフォーマンスを出せて入賞できて良かったです。



女子スウェーデンリレー優勝 2年2組

(○○さん・○○さん・○○さん・○○さん)

今回の体育大会で良かったことはチームのメンバーで意気投合できたことです。初めは緊張していて、負けるかもしれない、うまくバトンパスができないかもしれないと思っていました。ですが、いざ本番になると緊張もなくなり、バトンパスもうまくできて1位になることができました。この4人で1位を取ることができて本当に嬉しかったし、良い思い出になりました。



男子100m走 優勝 2年1組 ○○さん

2年1組は理系クラスということもあり、女子の人数が少ない中、総合3位に入賞できたのは快挙だと思います。100m走では

たくさんの応援があったからこそ優勝できたものだと思います。走っている時のみんなの声援の大きさは、今でも印象に残っています。



土のう担ぎ 4位 2年3組 ○○さん

僕は1年の時も土のう担ぎをしました。そしてその時から姿勢はとても重要だと意識していました。正しい姿勢を作ることで無駄な体力を消費せずに人よりも長い時間持つことができました。体育大会を終えた感想は「もっと上を目指せたのかもしれない。」です。リレーも土のうも、より踏ん張りがきけば、より良い結果で終わったのかもしれないと思います。それも踏まえて来年こそは土のう担ぎで1位になれるように頑張ります。



土のう担ぎ 5位 2年5組 ○○さん

僕が工夫したことは、土のうを担ぐ時にできるだけ身体に負荷をかけないようにしたこと。このおかげで体育大会の翌日に筋肉痛がなくて良かったです。肩の弱さは最後まで克服できませんでした。





生徒会より 生徒会長 ○○さん

今回の体育大会は新しい生徒会になってから初めての行事ということもあって、とても大変でした。細かい部分を決められなかったり、前日や当日にできていないことに気づいて慌てたりすることがありました。そのたびに話し合い、一人ひとりが臨機応変に対応し、乗り越えることができたと思います。

そして、前日の準備や、係の仕事をしてくれた各部活動の人、オープニングアクトや競技で盛り上げてくれた皆に感謝しています。とても疲れたけれど、それ以上に達成感や楽しさがあり、生徒会として成長できた行事になりました。

学年全体での応援 —体育大会の練習のLHR—

LHR の時間を使い、学年全体で練習に励んだ30人31脚。何度もつまずき、止まりながら、声を掛け合い、息を合わせて走る姿が印象的でした。失敗しては話し合い、試行錯誤し、タイムを縮めることよりも「みんなで揃える」ことを大切にすることが感じられました。また、時間の最後に行った土のうかつぎの練習では、学年全



体の前で競技することになり、皆で競技者が力を振り絞る瞬間を息をのんで見守りました。時間が経過するに従い、「頑張れ!」と応援する声が高まり、



クラスの垣根を超えて大歓声で応援し、学年 LHR を終えました。皆の思いが一つになった、胸が熱くなる場面でした。



2学期から新たに学年付きの先生として数学の○○先生をお迎えすることになりました。授業や清掃、行事など、様々なところでお世話になっています。皆さんにとっても心強い存在となることでしょう。○○先生からのメッセージを紹介します。

46回生へのメッセージ

皆さん、はじめまして、と言っても少々日にちが経っていますが、2学期から第2学年の学年付になりました、○○○○です。教科は数学なのですが、2年生の数学の担当授業が少ないのが残念ではあります。

ただ、情報の授業で顔を合わせるクラスがあるので、そちらは楽しみです。1学期までは三田の学校に勤務していました。少し都会にきた感じです。都会の子ほど色々な意味で元気がいいというのが、数校勤務してきた私の印象なのですが、今のところ伊丹西高の生徒は全体的に大人しい印象です。これから、皆さんとお話しをたくさんして、楽しく関わっていきたいと思っています。よろしくお願いします。



今後の予定

- 10月 15日 (水) 国公立進学希望者講演会
- 10月 16日 (木) 中間考査(～22日)
- 10月 17日 (金) 学年保護者会(修学旅行に向けて) 13:30～
- 10月 22日 (水) 部活大清掃
- 10月 24日 (金) 45分×6限授業 大掃除・読書マラソン(～11/21)
- 10月 25日 (土) オープンハイスクール③
- 10月 29日 (水) 芸術鑑賞会(川西キセラホール)
- 11月 1日 (土) 第2回総合学カテスト(創立記念日)
- 11月 5日 (水) 進路講演会(堀浩司先生)
- 11月 6日 (木) 月曜日の時間割
- 11月 13日 (木) 学校施設・クラブ見学Days(～11/14)
- 11月 14日 (金) ビブリオバトル
- 11月 19日 (水) 就職希望者集会(2年)

